



Spécialités chimiques - Specialty Chemicals

## Fiche technique - Technical Specifications

DISTRIBUTION – FABRICATION – FORMULATION SUR DEMANDE  
DISTRIBUTION – MANUFACTURING – CUSTOM BLENDING

# H.D. 200

**NETTOYEUR INDUSTRIEL PUISSANT  
À ACTION RAPIDE  
GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS**

### DESCRIPTION

**H.D. 200** est un composant efficace qui contient des agents tensio-actifs avec pouvoirs pénétrants. Sa structure est combinée avec des propriétés synergiques et des solvants alcalins qui aident à déloger les saletés les plus tenaces sur toutes surfaces. Détruit les propriétés adhésives des graisses et des huiles industrielles. Déloge les résidus gommeux, les cires, les traces de fumée en détruisant le lien chimique

### MODE D'EMPLOI

**Machinerie lourde** (presses, poinçons, pièces d'autos et tours)  
Utilisé 1 produit pour 1 d'eau  
**Décapant pour cire à plancher** : 1 produit pour 1 d'eau  
**Équipement Bureau**: 1 produit pour 3 d'eau  
**Équipement Maritime**: 1 produit pour 5 d'eau  
**Équipement d'imprimerie**: 1 produit pour 5 d'eau  
**Machines transformation alimentaire**: 1 produit pour 5 d'eau  
**Conduits d'air et filtres convoyeurs, chaînes d'entraînement et rampes de chargement**: 1 produit pour 5 d'eau  
**Équipement Agricole**: 1 produit pour 5 d'eau  
**Surfaces plastiques, enseignes lumineuses et équipement de signalisation** 1 produit pour 8 d'eau  
**Surfaces émaillées, céramiques, vitres, murs ainsi que surfaces lisses et peintes**: 1 produit pour 20 d'eau  
**Taches rebelles sur tapis**: 1 produit pour 20 d'eau  
**Appareil à vapeur et à pression**: 1 produit pour 80 d'eau  
**Nettoyage à la vapeur et en profondeur pour tapis** 1 produit pour 80 d'eau

### MISE EN GARDE

Dangereux si avalé. Éviter le contact avec les yeux.  
Les surfaces qui sont en contact avec les aliments doivent être rincées avec de l'eau potable.

### PREMIERS SOINS

Contact avec les yeux ou la peau: Rincer abondamment avec de l'eau pour 15 minutes.  
Ingestion: NE PAS FAIRE VOMIR. Faire boire beaucoup d'eau ou du lait et appeler immédiatement un médecin

LES RENSEIGNEMENTS CI-DESSUS SONT VRAIS ET PRÉCIS AU MEILLEUR DE NOTRE CONNAISSANCE. TOUTES LES RECOMMANDATIONS OU SUGGESTIONS SONT FAITES SANS AUCUNE GARANTIE, VU QUE LES CIRCONSTANCES ET CONDITIONS SONT HORS DE NOTRE CONTRÔLE.

**POWERFUL, FAST ACTING  
INDUSTRIAL CLEANER  
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN**

### DESCRIPTION

**H.D. 2000** is an efficient wetting and penetrating surface active agent, combined with synergistic effect and alkaline solvents, will remove the most stubborn soils from hard and/or delicate surfaces. Removes lubricating greases, fats, oils. Detaches gummy residues, waxes, smoke traces with its powerful dissolving action.

### HOW TO USE

**Heavy machinery** : 1 product for 1 part water  
**Floor wax removal**: 1 product for 3 part water  
**Office equipment**: 1 product for 3 part water  
**Marine equipment**: 1 product for 5 part water  
**Printing presses**: 1 product for 5 part water  
**Food processing equips**: 1 product for 5 part water  
**Vents, filters, conveyors, chains, lifting equipment** 1 product for 5 part water  
**Agricultural equipment**: 1 product for 5 part water  
**Plastic surfaces, illuminated signs, bill boards**: 1 product for 8 part water  
**All enamel, ceramic glass and other smooth surfaces** 1 product for 20 part water  
**Carpet spot removal**: 1 product for 20 part water  
**High pressure steam cleaner**: 1 product for 80 part water  
**Deep steam carpet cleaner**: 1 product for 80 part water

### WARNING

Harmful if swallowed. Avoid contact with food. All surfaces which come in contact with food must be rinsed thoroughly with potable water.

### FIRST AID

**Eyes or skin contact** : Wash with water for 10 minutes.  
**Ingestion: DO NOT INDUCE VOMITING**, give plenty of water or milk to drink. GET IMMEDIATE MEDICAL ATTENTION.

THE INFORMATION CONTAINED HEREIN IS TRUE AND ACCURATE TO THE BEST OF OUR KNOWLEDGE. ANY RECOMMENDATIONS OR SUGGESTIONS ARE MADE WITHOUT WARRANTY OR GUARANTEE, SINCE THE CONDITIONS AND CIRCUMSTANCES OF USE ARE BEYOND OUR CONTROL.

**Mégalab Inc.**

905 Michelin  
Laval, QC H7L 5B6

Tel: 450 663-1100 | 800 361-3605  
Fax: 450 663-1117 | info@megalab.ca